

Debate a centro de danzas y coreografía en antigua Licorera del Valle

Salseros de Cali preguntan cuáles serán los beneficios de proyecto de Mincultura y Gobernación.

Comentar

Facebook
16

Twitter

Google+

LinkedIn

Enviar

Guardar



En el 2013 las bodegas fueron escenario de varias actividades de la feria de Cali

Foto: Juan Pablo Rueda, archivo EL TIEMPO



Por: CALI | 05 de julio 2017, 07:41 a.m.

Polémica generó en la ciudad el anuncio de la gobernación del Valle en el sentido de utilizar las antiguas bodegas de la Industria de Licores del Valle (ILV) como un centro para la danza y la coreografía, proyecto que deja atrás la iniciativa de construir un Bailódromo para los salseros caleños.

A las antiguas bodegas de la (ILV) las han proyectado como una ciudadela para la salsa, como un gran centro de convenciones, como un gran espacio para la realización de diferentes eventos al estilo de Corferias en Bogotá y ahora como un centro para la danza y la coreografía.

Lo que se ha conocido es que el Gobierno Departamental ha dispuesto que se usen como un centro para la danza y la coreografía, que reemplazará la propuesta de un bailódromo para la región, por su alto costo. Hay que recordar que fue el propio Presidente Juan Manuel Santos, en el 2013, quien se comprometió con el bailódromo para Cali.

PUBLICIDAD

Los tres pilares
negocios exitos



Preste atención a la
marca en Internet y
ventas.



A raíz de los Juegos Mundiales, realizados en Cali, las competencias del Baile Deportivo llevaron a pensar en un bailódromo

Foto: Juan B. Díaz, archivo EL TIEMPO

“Empezamos a buscar una alternativa y una solución que fuera viable financieramente, pero que también tuviera sentido para la ciudad, que no fuera un espacio exclusivamente dijéramos donde se hiciera un gran desfile, sino que tuviera un sentido en términos de formación y eso fue lo que viabilizamos con la señora Gobernadora”, dijo la ministra de Cultura, Mariana Garcés.

“Empezamos a buscar una alternativa y una solución que fuera viable financieramente, pero que también tuviera sentido para la ciudad, que no fuera un espacio exclusivamente dijéramos donde se hiciera un gran desfile, sino que tuviera un sentido en términos de formación y eso fue lo que viabilizamos con la señora Gobernadora”, dijo la Ministra Garcés.

El director de la escuela Estrella Mundiales de la Salsa, Alfredo Moreno, pidió socializar el proyecto,

“Barro que se haya abortado lo del Bailodrómo. La pregunta es: En qué beneficia el nuevo proyecto al colectivo de la salsa, en qué beneficia a las academias que somos la que hemos hecho la inversión para que se erija como un patrimonio”, señaló Moreno.

“Ahí se han proyectado muchas actividades y ninguna ha dado resultado, no sabemos qué pasará ahora con lo del centro de danza”, dijo Luis Eduardo Hernández, ‘El Mulato’, director de Swing Latino.

“El Presidente Santos tuvo dos periodo y no pudo sacar adelante el Bailódromo”



Para la gobernadora Dilian Francisca Toro se trata de una iniciativa que permitirá la renovación urbana de este sector de la ciudad que contempla el Cementerio Central y las antiguas bodegas del Ferrocarril, al nororiente de Cali.

“La comuna 4, que es una comuna donde no tiene ningún tipo de escenario ni

MÁS HISTORIAS DE



En ju
lo esp
del Ca



EL TI
cine e



Lo me
sema



'Son é
muer
mata

deportivo ni cultural, vamos a poder darle la posibilidad con estas bodegas que no estaban haciendo absolutamente nada, poder hacer ese centro de danza y coreografía que es muy importante no solamente para el Valle, para Cali, sino también para nuestro país”, dijo la mandataria.

La idea es poder avanzar en la primera fase del proyecto el próximo año.

GUARDAR 

REPORTAR UN ERROR 

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Pa



La verdad sobre Shakira que nadie se ha atrevido a contar

Desafío Mundial



¿Quieres saber cuál es tu nivel de conocimiento de arte famoso del mundo? Nombra estas estatuas [Test]

Zoo.com



7 métodos infalibles para tener un cabello sano y abundante

Cuidado de tu piel

TEMAS DEL DÍA

CORRUPCIÓN

TOUR DE FRANCIA

DONALD TRUMP

CRISIS EN VENEZUELA

FISCALÍA

VER COMENTARIOS

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2017 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUI